

Information zur Sammlung von Mineralwolle und XPS-Platten

Mineralwolle (Telwolle) und XPS-Platten (Styrodur) sind gefährliche Abfälle. Um Mensch und Umwelt zu schützen bietet der GVA Lilienfeld den Gemeinden die orangenen Müllsäcke zur Sammlung der Abfälle an. Die Gemeinden haben keine Verpflichtung diese Abfälle an den ASZs zu übernehmen, daher ist es eine Serviceleistung. Bürgerinnen und Bürger können die Säcke am Gemeindeamt erwerben.

Zur Erklärung:

Mineralwolle

Künstliche Mineralfaser
Isolierungen wie Glas- und Steinwolle in Form von Platten, Matten, Rohschalen oder lose
→ Fasern sind krebserregend!



XPS Platten

Extrudiertes Polystyrol = Styrodur
(Bildet beim Brechen keine Kügelchen wie Styropor)
→ FCKW haltig – Ozon-Schicht gefährdend



Die Mineralwolle und XPS-Platten müssen jeweils getrennt in einem Sack vom Bürger (ohne Klebereste und Putz) gesammelt und verschlossen zum nächsten Altstoffsammelzentrum gebracht werden.

Wenn die Abfälle schon in eigenen Müllsäcken am ASZ angeliefert werden, muss die Bürgerin oder der Bürger nur noch den Aufkleber um à € 10,-- kaufen. Andere Dämmstoffe (Polyurethanschaumplatten sog. „Brucha“-Platten) werden nicht übernommen und müssen direkt beim Entsorger (Fa. Kerschner, Fa. Fischer, o.a.) kostenpflichtig entsorgt werden.

